

SKI-PERFEKTION



Salzburgs Skilehrer demonstrierten ihr Können bei der diesjährigen Meisterschaft im Team-Demo-Bewerb. In Kooperation mit dem Steiermärkischen Skilehrerverband trugen insgesamt zehn Mannschaften mit je sechs Fahrern den spektakulären Wettkampf bei perfekten Bedingungen am Kulmhang/Haus im Ennstal aus. Bei den Salzburger Herren-Teams siegte die Demo-Mannschaft der Skischule Maria Alm vor dem Bundesportheim Kitzsteinhorn und der Skischule Filzmoos. Bei den Damen-Teams machten die Blueberries der CSA Skischule Grillitsch & Partner aus Obertauern den Sieg für sich klar. Im Bild die erfolgreichen Damen aus Obertauern.

Bild: SW/PRIVAT